



Herrn  
Oberbürgermeister Dr. Müller

Der Magistrat

über  
Magistrat

Dezernat für Umwelt,  
Gesundheit, Verbraucherschutz  
und Kliniken

und

Herrn  
Stadtverordnetenvorsteher Nickel

Bürgermeister Arno Goßmann

an den Ausschuss für Soziales und Gesundheit

31. Oktober 2012

**Betreff**

Beschluss-Nr. 179 vom 19.09.2012 (SV-Nr. 12-F-03-0120)

**Ausländerbeirat als Kooperationspartner bei Gesundheitsprävention**

Der o. g. Beschluss des Ausschusses wird ausdrücklich begrüßt, er entspricht vollständig unserer Intention.

Zum Beschlussteil 2 fügen wir ein aktuelles Schreiben an den Ausländerbeirat bei, in dem wir den Beirat zu einem präventiven Engagement einladen.



Der Magistrat

Ausländerbeirat  
Alcide-de-Gasperi-Straße 2  
65197 Wiesbaden

Dezernat für Umwelt,  
Gesundheit, Verbraucherschutz  
und Kliniken

Bürgermeister Arno Goßmann

31. Oktober 2012

### Ausländerbeirat als Kooperationspartner bei Gesundheitsprävention

Sehr geehrte Damen und Herren,

vor kurzem hat sich der Ausschuss für Soziales und Gesundheit mit der ungünstigeren präventiven Situation in migrantenspezifischen Milieus auseinandergesetzt und beschlossen, Sie in den Ausschuss einzuladen, damit über eine bessere Zusammenarbeit auf diesem Feld beraten werden kann. Sicher hat Sie meine Kollegin Zeimetz bereits entsprechend unterrichtet.

Ich schließe mich dem Anliegen an und lade Sie ganz herzlich zu einer aktiven Kooperation mit den für Gesundheit zuständigen Stellen der Landeshauptstadt ein; ausdrücklich erwähnen möchte ich hier die kommunale Gesundheitsförderung im Gesundheitsamt.

Mein Dezernat prüft derzeit, ob Wiesbaden sich dem Gesunde-Städte-Netzwerk anschließt; möglicherweise eröffnet auch das neue Chancen der Zusammenarbeit.

Ich habe mein Büro gebeten, zeitnah einen Gesprächstermin mit Ihnen zu finden, bei dem wir alles Nähere erörtern können.

Mit freundlichen Grüßen

Anlage

Verteiler